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Oslo, 14-06-2001

P.- Presidente,  ¿España dice que hay que fijar  una fecha fija para la entrada de los 
nuevos países en la UE?

Presidente.- Si existe un consenso que proponga una fecha para la culminación de las 
negociaciones de ampliación,  España no tiene ningún inconveniente  en apoyarla.  Lo 
que hace falta es que sea una fecha suficientemente sensata y razonable, en función de 
las negociaciones, para que pueda ser creíble. 

Hay unas fecha de referencia, que son las elecciones al Parlamento Europeo del año 
2004 y la  constitución  de la  nueva Comisión  en el  año 2005;  pero,  si  existiese  un 
consenso en torno a finales del año 2002 para que se produjese la terminación de las 
negociaciones de ampliación,  España no tendría ningún inconveniente en apoyar esa 
fecha.

P.- Presidente,  la Justicia  ha decidido dejar en libertad a Pepe Rei,  diciendo que no 
marcaba los objetivos de ETA; por otra parte, también el juez Garzón ha decidido no 
investigar a los periodistas que entrevistaron en "Gara" a ETA, sino a las declaraciones 
de ETA. ¿Considera usted que hay un abismo insalvable entre la visión del Ejecutivo 
sobre lo que es el entorno de ETA y la Justicia? ¿Existe una fórmula para resolverlo?

Presidente.- El entorno de ETA es el entorno de ETA, y bien que lo demuestra. Otra 
cosa distinta es que haya jueces o tribunales que consideran que no hay elementos de 
prueba suficientes o necesarios. Pero el entorno de ETA es el que es. Eso no admite la 
menor duda, en mi opinión. El Gobierno respeta las decisiones judiciales.

P.- ¿Pero cree necesario algún tipo reforma judicial para aclararlo más?

Presidente.- Yo no creo, en este caso, necesaria ninguna reforma.

P.- Presidente, ¿cómo valora el dato del IPC de ayer, que no era demasiado positivo?

Presidente.-  Pues como en toda Europa, que, como usted ha dicho, no es demasiado 
positivo. Los datos no son unos datos positivos. Lo que ocurre es que, paradójicamente, 
no siendo unos datos positivos, como en los demás países europeos crece la inflación a 
un ritmo todavía mayor, el diferencial de España con el núcleo de países de la zona euro 



y  de  la  Unión  Europea  ha  descendido,  curiosamente.  Pero  no  es  un  dato  positivo, 
efectivamente. Hay presiones inflacionistas en toda Europa. Aquí, en Noruega, también 
las hay, fuera de la Unión Europea.

P.-  Presidente,  en  Argentina  hay  un  terrible  sentimiento  antiespañol  a  causa  de 
Aerolíneas. Hoy ha llegado a Madrid el Ministro argentino de Asuntos Exteriores para 
pedir una solución. ¿Cree usted que hay una solución?

Presidente.- Yo creo que hay gente que agita determinados sentimientos, cuando no se 
da cuenta de que lo que tiene que hacer es resolver problemas. España ha contribuido de 
una manera determinante, de una manera muy solidaria, a las situaciones de Argentina 
hace diez años, cuando Argentina estaba en una muy difícil situación. Ahora, cuando 
está en una difícil situación, somos un país inversor en Argentina y nos gusta cumplir 
nuestros compromisos sobre empresas que son viables y empresas que son rentables. 
Ése es el deseo de España y eso es lo que nosotros queremos cumplir. 

Por lo tanto, no vamos a contribuir a que ningún tipo de agitación pueda prevalecer o 
pueda tener su caldo de cultivo. Creo que por ese lado no se va a ningún lado. Tampoco 
es  verdad,  y  me  consta,  que  las  autoridades  argentinas  compartan  ningún  tipo  de 
sentimiento en relación con esta cuestión.

Muchas gracias.


